
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 中山　五雄 住民との対話について 今後、住民の皆さんと意見交換会をする計画は 町長

財政改革について 財政の健全化に向けての対応は 課長

町長

場外舟券発売場について その後の進捗状況は 町長

2 8. 伊東　盛雄 全国学力テストについて ①上峰町の小・中学校の結果は 課長

②学力テストの活用法は 教育長

③指導改善はどのようにされているか

超高齢者の対応について ①調査はどのようになっているか 課長

②独居老人に対する支援は 町長

3 2. 原　和彦 滞納対策について ①税、使用料等の徴収状況は 町長

②滞納処理と公表について 課長

③今後の取組みは

町内道路の整備について ①国道、県道の整備状況は 町長

②町道の改良、補修等は 課長

場外舟券発売場について ①開設後の周辺環境は 町長

②周辺住民からの苦情、要望等は 課長

③同意書問題は

4 4. 漆原　悦子 安全・安心の町づくり 高齢者の安否確認等の対応は 町長

（各課の役割、連携含む） 課長

学校教育 全国学力テスト結果をふまえた今後の対策は 教育長

青少年健全育成 ①放課後児童クラブの現状と課題は 教育長

②スポーツ少年団の目的は 教育次長
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番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者氏　　名

5 9. 岡　光 入札会の疑惑及び今後の ①入札参加資格審査時の取組みは 町長

改善策等は ②指名委員会のメンバー及び入札会参加メンバー 課長

　の現況

③入札参加資格の審査等に関する規則に違反した

　ときの対応は

④入札参加資格等に関する改善事項、規則の

　変更整備について

⑤入札疑惑に対する管理責任は

6 1. 松田　俊和 各施設の整備状況について 町内体育施設証明器具8ヶ所及び庁舎・町民ｾﾝﾀｰ 課長

２ヶ所についての利用満足度を伺いたい

行財政改革の進捗状況 「上峰町改革会議」４月計画発足後の進捗具合は 町長

について
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